# Historia del NIÑO DE ALICANTE (Canción)

Voy a contarles un caso de los más interesantes ocurrido hace mny poco en la ciudad de Alicante. S: t ata de un marrimonio que dos hijitos tenía. los pobrecitos con pena porque trabajo no h bia; el hombre muy pensativo abandono a su mujer con el niño más pequeño y sin tener que comer. Asi que oigan la historia y ya queden enterados por ser un caso no visto quedarán tan admirados. Transcurrieron trece años v va más no se acordaron de la mujer desgraciada que en Alicante dejaron la pobre se puso enferma y con la pena murio. sin tener noticias de ellos solo pensando en los dos Al morir la pobrecita al hijito menor dejó de edad de catorce años v estas palabras habló: Dame un beso hijo del alma v si a tu hermanito ves, le darás un fuerte abrazo que te dejo para él. Y si tu padre te habiara ya sabes lo que has de-hacer dile que viva ni muerta núnca le perdonaré. Aconsejando a su hijito la pobre le dijo assi ios consejos de tu madre son los que debes seguir. Y diciendo estas palabras a su hijo se abrazó y ahogada por la pena en sus brazos espiró. Adios madre de mi alma y que grande es mi dolor y que solito me quedo porque te llevas mi corazón El chico al quedar solito

un dia al muelle bajó

y metiéndose en un barco a Orán también se marchó: pero como era tan listo paseando por allí. ve un letrero que decia: hace falta un aprendiz, sin reparar en nada allí en el taller entró preguntando por el dueño que al punto se presentó. Con lágrimas en los ojos por la pena y el dolor ya veré s el pobrecito. las palabras que le habló: No tengo patre ni madre, el chico le dijo asi, yo aquí me encuentro solito ¿me quieren por aprendiz? Hasta que aprenda el oficio vo sueldo no ganaré, ta sólo por el sustento yo se lo agradeceré. En el taller se quedó y allí todos le as recialian por ser el más jovenoito todo el mundo le admiraba. Tudos los dias hablaba consu padre v consu hermano pero no se conocian nada más que por paisanos Un domingo por la tarde le convidan a café co no si fueran paisanos el chico con ellos se fué. Estando va en el café. él una carta escribió para un amiguito suvo que en Alicante dejó; pero al firmar su nombre, su padje se fijó bien que ponia su apellido, tambien el de su mujer. Entonces impresionado el nadre le preguntó, me dirás quien es tu madre y el chico le contestó; Rosa Rodríguez Fernández era el nombre de mi madre Antonio Pérez Garcia asi se llama padre:

esta es la bendi a hora que su paradero no sé él se Hevo a mi hermanito y yo can mi madre quede En la calle de San Antonio, conocida en Alisante hemos vivido los dos hasta que murió mi madre, Vey a enseñarle un retrato que conservo todavia y siendo Vd. de aquél barrio quizas la conoceria. Al contemplar el retrato el chico mayor Horó besándole se decia mad e de mi corazón este retrate es el mismo que tú en casa guardabas cuantas veces to bese madre mis de mi alma. Con lágrimas en los ojos el padre bien si fijó que era la misma mujer que en Alicante dejó Entonces se conocieron abrazandose los tres quedándo tao admirado todo el mundo en el café. Le dice vo soy tu padre sin que lo puedas dudar v este joven es tu hermano el que por tí ha de mirar Si es verdad que es mi padre yo nunca le conocí los consejos de mi madre son los que yo he de seguir. Hijo de mí corazón todo se debe berrar si a tu madre la falté me debes de perdonar. Le digo que si es mi padre con usted no iré jamás v ella ni muerta ni viva nunca le perdonara. Se despide de su padre v de su hermano también v muy triste el pobrecito les deja alli en el café. Y estándo en la calle tras él salieron los dos pero va no le lencontrarón porque desapareció. Amaneció el otro día v al taller no acudió por no verse con su padre ni con su hermano mayor Y dirigiéndore al muel e el barco otra vez cogió y con pens el pobresito a Alicante regreso.

# SIRVIENTAS Y SOLDADOS Marcha Canción Argentina

I .- Oyeme prenda querida - cuanto te quiero Carmel - sabes que tu sold dito por tí pierde la chaveta. Cuando cumpla con la mili - dejarás de ser sirvienta - si tu quieres ser mi esposa - y en todo te haré contenta. Tu eres un pillo y un fresco y ne

mí no has de burlarte - tu solamente me quieres - para de mi aprovech-rie.

Il .- No seas tan mal pensada - chacha mía, mi embeleso - que por ti yo estoy cochito - dej ime que te de un beso. Estas grabada en mi mente - en todas partes te veo por tu a mor me estoy quedando - más de gado que un fideo la lo que eres un cuentista · el tiempo contigo pierdo - v cuando cumplas la mili - si te he visto no me acuerdo

### LA LIRIO de Conchita Piquer

Precioso Pasodoble

En cadiz tié la Bizcocha - un café de marineros - y en el café una niña - de color lirio moreno (bis) Lirio la llaman de nombre - y ese nombre bien le está - por un cariño, cariño - tié las ojeras morás - y de cadiz a Ármeria - con voz ronca de aguardientecanta la marinería. ESTRIBILLO, la Lirio, la Lirio tiene - tiene una pena la Lirio y se la puesto las sienes - moraitas de martirio. Se dice que es por un hombre - se dice que fué por dos - pero la verdad del cuento - av señor de los tormentos - la sabe la Lirio y Dios. A la mar maera - y a la Virgen cirios - y pa duquita mare de mi alma - pa duquita negra - la que tiene la Lirio - II, - Un hombre vino de Cuba - y a la Bizcocha a pagaó cincuenta moneas de oro - per aquél lirio morao - que con fue un vevedizo - de menta y ajonjoif - que fué una noche de luna - que fué una tarde de abril y de Cadiz a Armeria - canta el novio de la Lirio - con una voz dolorida. (al estribilio).

## MORENA CLARA Canción de Estrella de Castro

El día que yo nací - que planeta reinaría - por donde quiera que voy - todo es gozo y alegria..... ¡Que dulce es la vida!.... para el que hace bien y más gloria viene en el nuevo mundo - que Dios v. atraer..... A todos los niños y mínas les digo, - que se bañen mucho, - no riñan y estudien - para ser muy listos como yó.....

### YA SE TERMINA LA GUERRA

Música de Triniá

Sabemos que Jesu risto - desde el cielo va a reinar - y que esta guerra es la últin a y el mundo se vá a arreglar..... Los sufrimientos que vengan - serán un gozo y placer - aqui nos tiene el Señor - para o que el quiera hacer. .... Un paraiso va ser el mundo y Jesucristo Rey y Señor - que traerá gloria a vivos y muertos - y cuando Dios quiera cambiará todo. (Dios dá tiempo, consiente y no dara siempre)

# EL AÑO 2000 ES NUEVO MUNDO DE CRISTO

Los que pasen al año 2000 - el reino de Cristo - y su gloria verán . .... Dies y Cristo serán Rey de Reyes - y desde los Cielos - nos gobernarán . . . . . Los profetas de Abel a San Juan - serán gobernadores - que resucitarán. ..... Que la vida que nos compró Cristo - es el premio más grande - que Dios nos dará..... Los cañones, fusites y sables - se harán herramientas para trabajar ..... Te do el mundo será un paraiso - lleno de casitas, canales y paz. . . . Que esta guerra es el cambio de el mundo - que el diablo está suelto - y Cristo lo atará. . . . Los que hicieron males y repitan - Satanás el diablo los destruirá..... Con la guerra y el hambre que (para aprender, perder) hay - los tontos que duermen - se despertarán.....